

Fischereiverein Bobingen e.V.

Petrijünger – aktiv

Vor das Angelvergnügen hat der Fischereiverein Bobingen e.V. den Arbeitseinsatz gesetzt: Noch bevor die Saison offiziell eröffnet wurde, reinigten Mitglieder, darunter zahlreiche Jugendliche, die Ufer von Singold und Wertach von den Hinterlassenschaften wenig umweltbewusster Mitbürger.



Foto: Gerhard Hurler

Eingesammelt wurden zwei PKW-Anhänger voller Unrat, gefüllt mit Teppichen, Netzen, Plastikplanen, Flaschen, zwei Fahrrädern und anderem Müll. Wenig appetitlich sind dabei leider immer wieder Hundehaufen, die von Herrchen und Frauchen zwar eingetütet werden, aber als noch umweltunverträglicheres Paket offensichtlich aus reiner Bequemlichkeit im nächsten Gebüsch entsorgt werden. Dieses Verhalten ist nicht nur für verantwortungsvolle Hundebesitzer unter den Fischern inakzeptabel.

Aber auch unterm Jahr sorgen fleißige Helfer immer wieder dafür, dass Veranstaltungen wie Jugendfischen, Königsfischen oder das für den 23. Juli geplante Sommerfest erfolgreich durchgeführt werden können.

Mit dem von der Jugend betreuten Brutboxenprojekt, mit dem heimische Fischarten von Laich an bis hin zum lebensfähigen Fisch Starthilfe gegeben wird, versucht der Fischereiverein zudem, Zivilisations- und Umweltschäden gegenzusteuern. Dabei lernen die Jungfischer Wichtiges hinsichtlich Aufzucht und idealer Lebensbedingungen der Fische.

Weitere Informationen finden Sie unter www.fischereiverein-bobingen.de